



### **Invitation presse**

Accréditation obligatoire

## **Paris inaugure une place de Jérusalem et prône le dialogue interreligieux**

Dimanche 30 juin 2019 à 15h30, croisement rue de Courcelles / bld de Reims (17e)

**Le Conseil de Paris a décidé d'attribuer le nom de Jérusalem à une place de la capitale. Elle sera inaugurée dimanche par Anne Hidalgo et réaffirmera le lien très fort qui existe entre Paris et Jérusalem, dont la vieille ville est inscrite au patrimoine mondial de l'Humanité.**

Paris a longtemps compté une « rue de Jérusalem », commençant quai des Orfèvres et aboutissant à la Préfecture de Police. Celle-ci a été rasée en 1883 afin d'agrandir le Palais de Justice.

Le Conseil de Paris a décidé début juin, à une très large majorité, de renouer avec ce lien historique en dénommant une place de la capitale du nom de Jérusalem. Symboliquement, il a été choisi de l'implanter dans le 17e arrondissement où s'élève désormais le Palais de Justice.

Anne Hidalgo inaugurera cette place le dimanche 30 juin, en présence notamment de représentants du judaïsme, du christianisme et de l'islam, Jérusalem s'étant construite au fil des siècles par le dialogue et la rencontre entre ces différentes religions.

**Date et lieu :**

Dimanche 30 juin 2019 à 15h30, au croisement de la rue de Courcelles et du boulevard de Reims (17e)

**Personnalités présentes :**

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Catherine Vieu-Charier, adjointe à la Maire de Paris en charge de la mémoire, correspondant Défense
- Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des relations internationales et de la Francophonie
- Geoffroy Boulard, Maire du 17e arrondissement
- Moshe Leon, Maire de Jérusalem

Contact presse : 01 42 76 49 61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)